
@齐鲁晚报今日聊城：近日，国家广电总局电影局发出一个征求意见的票务管理规范，

对影院制定的会员票、团体票等优惠票设定下限，要求不能低于七折。此消息一出，立刻引

发公众热议。在聊城，网友们不但异口同声反对，还建议聊城的影院不要“自寻死路”。

电影票打折都嫌贵，竟还设下限

聊城的影院可别自寻死路

@简单泡泡：电影票打折我都嫌
贵，结果现在还给设了个下限。之前
就听说过票房注水的事情，现在岂不
是更会虚增？当年爸爸妈妈那辈人一
毛钱就能看场电影，就算现在生活好
了，也不代表我们可以不把钱当钱
吧！

@兵家祖孙艺凡：只要不把看电
影的人赶回家看碟片，随便你怎么折
腾！

@Ccrrtt：国家广电总局要真想限
价，光限制最高票价就行了，没事干
涉打折限度高低干啥！

@0Hugo0 ：难怪老外不承认我们
的市场经济。7 折也太贵了吧？这样势
必会影响大家进电影院的热情！

@瞥你一眼的猫：只看半价的人
很无语，这是正常的市场行为吗？不
去干预房价，却干预电影票打折，是
不是变相要我们看盗版啊？

@放下牛刀好多年：这恐怕是某
些人智商打折了！聊城的影院千万别
跟着起哄，这无疑是自寻死路。

@砼铁鑫：能有人去影院就不错
了，还控制它打折！据我所知，聊城的影
院眼下本来就不景气，就是因为有低折
扣，才吸引了一些人去影院看电影。

@Rylan 杨栋：政府能少掺和一
点吗？要掺和也别瞎掺和，怎么着也
要遵循市场原则，国内的电影票、演
唱会多贵啊！聊城要举办高端演唱
会，门票动辄成千上百，肯定不会有
人去。

(张跃峰 整理)

聊城的影院千万别自寻死路

反对声一片，没见有叫好的
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盲人应免费

乘公交车
@ang le ：政协委员袁

守波 1 日说，自国家出台
有关残疾人保护的规定
后，很多城市落实了政策，
但聊城的盲人尚未享受相
关权益，盲人乘坐市内公
共交通工具也该免费了。

本报记者 谢晓丽 微
博报道

关注运河

重要申遗点
@angle ：政协委员王

万增 1 日说，位于聊城境
内的周店船闸、土桥闸是
京杭大运河的两个重要申
遗点，市委、市政府应加
大经费投入，顺利完成运
河申遗工作。

本报记者 谢晓丽
微博报道

重要路口

应增设信号灯
@angle ： 1 日，一名

政协委员在接受媒体采访
时指出，嘉隆路、昌润北
路和新外环路是嘉明经济
开发区进出市区的 3 条主
干道，车流量较大，应增
设交通信号灯。

本报记者 谢晓丽
微博报道

微言微语>>

传说中的实名制，乘车时竟不核对身份信息
@太平盛世之群魔乱

舞：已经一年多没坐火车
了，前两天聊城—天津—
北京—聊城逛了一圈，才

发现传说中的实名制很
扯。就是买票的时候刷一
下身份证，车票上打上隐
匿出生月日的身份证号，

可是从进候车室到下车出
站都没人核对身份证信
息。

(张跃峰 整理)
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